

N i e d e r s c h r i f t über die Sitzung des Ortsbeirates Schwarzenberg am Donnerstag, dem 20. Oktober 2022

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

Anwesend und gleichzeitig stimmberechtigt waren:

Riedemann, Timo
Klute, Volker
Hruby, Sandra
Mey, Thomas
Iwanowski, Michael
Schäfer, Horst

Entschuldigt fehlten:

Sinning, Carsten

| | | | | | |
|--------------------------------|----|-----|----|-----|----|
| Stadt Melsungen Eingegangen | | | | | |
| 01. Nov. 2022 | | | | | |
| I | II | III | IV | Bgm | SW |

Verteiler:

1 x StVo.Vorst. per Mail ✓
5 x Fraktionen StVo.Vers. per Mail ✓
1 x Ortsvorsteher per Mail ✓
2 x Fraktionen OBR ✓
1 x Website Stadt Melsungen
je 1 x Magistratsmitglieder
je 1 x I, II, III, IV ✓

Die Mitglieder des Ortsbeirates Schwarzenberg sind durch schriftliche Einladung vom 06.10.22 für Donnerstag, den 20.10.22, 20.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen worden. Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung sind öffentlich bekannt gegeben worden.

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.

TAGESORDNUNG:

1. Mitteilung des Ortsvorstehers
2. Haushalt 2023
3. Regiotram Haltestelle
4. Glasfaserausbau
5. Verschiedenes – Berichte, Wünsche, Anregungen.

Zu TOP 1 – Mitteilung des Ortsvorstehers

Ortsvorsteher Timo Riedemann verliest das Antwortschreiben der Stadt Melsungen der beiden Ortsbeiratssitzungen am 14.07. und 15.09.2022.

Die Straßenlaterne an der Hauptstraße (K142) neben dem Verkehrszähler (gegenüber von Familie Konkell) müsste ausgetauscht werden, da sie defekt ist.

Am 29.10.22 findet der diesjährige Tag- und Landschaftspflegetag statt.



Anfrage der Touristinfo der Stadt Melsungen, sie möchte am Sälzerweg in der Nähe der Birkenallee am Bartenwetzter Rundwanderweg B6 ein Waldsofa errichten. Hier finden zur Zeit Gespräche statt.

Die Leiste an der Eingangstür am DGH soll durch die Firma Kirchhof erneuert werden.

Timo Riedemann gibt bekannt, dass alle Projekte im IKEK-Programm auf Prioritätsstufen einzuordnen waren, damit Sie in Zukunft umgesetzt werden können.

Des Weiteren erzählt er, dass er mit den Familien Gießler, Sattler und Behnken ein Gespräch geführt hat bzgl des Rattenproblems am Haus Vollmer. Infolgedessen hat Herr Vollmer sein Grundstück etwas gereinigt, mehrere Rattenköder wurden in seinem Haus ausgelegt und der Burggraben wurde durch die Stadt gemäht.

Zu TOP 2 – Haushalt 2023

Der Haushalt 2023 der Stadtteile beträgt 184.000 €, Schwarzenberg bekommt 15.000 € plus Einwohnerzulage von 4500 €, plus Erhöhung für die FFW von 3.000 Euro, plus einmalige Energiekostenzuschlag von 4000 €. Somit beträgt das Gesamtvolumen 26.500 €.

Des Weiteren verliert Timo Riedemann die Durchfinanzierung der Regiotram Haltestelle. Für die Jahre 2022/2023/2024 beträgt die Rate 40.000 bzw. 140.000 € und die Schlussrate beläuft sich auf 55.000 € für das Jahr 2025.

Sonderwünsche Ortsteil Schwarzenberg: Radbrücke in den Fuldaauen, Mittelansätze für Endausbau „Über den Gärten“, Ausbau „Blumenstraße“, Parkstreifen an der Straße „Zum Hebach“, Wartehaus am Bahnsteig Richtung Melsungen, die Erneuerung des Geländers am DGH und der Parkstreifen „Zur Kroneneiche“ sind aufgrund der Gesamtwirtschaftslage nicht im Haushalt 2023 enthalten.

Im Jahr 2023 soll das Geländer am DGH erneuert werden (in Eigenleistung).

Für die Strategie der Starkregenereignisse werden 550.000 € bereitgestellt, für den Ortsteil Schwarzenberg ist ein Großteil der Summe veranschlagt.

Der Ortsbeirat stimmt dem Haushalt 2023 einstimmig zu.

Zu TOP 3– Regiotram Haltestelle

Stand der Dinge sieht es derzeit so aus, dass die Regiotram Haltestelle Ostern 2023 fertig sein soll, so die Aussage der Firma Hering. Wann eine Eröffnung erfolgen kann, steht noch nicht fest, genauso wenig wie die Kostensituation.

Zu TOP 4 – Glasfaserausbau

Timo Riedemann berichtet, dass die Firma Goetel in Kirchhof begonnen hat, das Glasfaser zu verlegen. Da sie derzeit nur mit zwei Bautruppen dort arbeiten, wird sich voraussichtlich der Baubeginn in Schwarzenberg von der KW44 auf KW45/46 verschieben.

Zu TOP 5–Verschiedenes – Berichte, Wünsche, Anregungen

Die Stadt Melsungen möchte bitte die Bürgersteige in der Ortsdurchfahrt Schwarzenbeg mithilfe der Kehrmaschine vom Laub säubern.

Ein großer Dank des Ortsbeirates an die Stadtmitarbeiter, die den Bachlauf Steinbinge/Schützenstraße und den Weg befreit bzw. gereinigt haben. Weiter konnte

kurzfristig die zwei Haufen Äste, die Timo Riedemann angehäuft hat (am Ortseingang), entsorgt haben.

Der Ortsvorsteher erzählt, dass Frau Weinhold kein Grundstück an die Stadt Melsungen verkaufen wird.

Die Glühbirne am Schaukasten am DGH ist defekt, wir bitten um Austausch.

Für den Seniorennachmittag wartet der Ortsbeirat auf ein „grünes Licht“ seitens der Stadt. Als Ortsbeirat möchte man ungerne alleine die Verantwortung für solch eine Veranstaltung übernehmen, bei den steigenden Infektionszahlen.

Schwarzenberg, 26.10.2022

Ortsvorsteher

Schriftführerin

u

u

3/7, u